Los directores generales de les respectives Conseaver reunieron Herias 80 en ol palacio de la Generalidad, bajo la presidencia del director general de Hacienda, Antonio López Sellés, para preparar el pleno del Consell, que posi-blemento se reúna el próximo sábado.

En el transcurso de la reunión, los directores ge-nerales acordaron felicitar a la Conselleria de Transportes y Bienestar Social por la organización de los actos conmemorativos del setenta y cinco aniversario de la inauguración del ferrocarril Játiva-Alcoy.

Como se sabe, en el ple-no del Consell, celebrado el pasado lunes, se trató sobre la posible entrada del conseller de Transportes en el consejo de administración del puerto de Valencia y sobre algunos nombramientos, temas éstos en los que, por su con flictividad, no se adoptaflictividad, no se adopta-ron acuerdos ni se dio referencia de lo tratado finalizada la reunión, y que serán abordados en el próximo pleno.

> MUSEO SALVADOR ALLENDE

El museo internacional Salvador Allende no abrirá sus puertas hoy, jus-ves, al destinarse estas jornadas a la instalación do la segunda fase del museo, con las obras de los artistas españoles que, dada la capacidad de la sala, exhibirse en no pudieron la primera fase.

Entre otras obras, podrán admirarse las de Pons, Saura, Sempore, Ta-Victoria, Teixidor, etcétera. Esta segunda fase se prolongará desde el 29 de este mos hasta el 8 de octubre.

Según comunica la Conselleria de Cultura, hasta el momento, más de diez mil valencianos han visi-tado el museo desde su desde su inauguración, el día 15 del actual mes, destacando el Francis Consultation of the

éxito obtenido, tanto por el fotomentaje de Renau como por el catálogo del museo, cuya portada es original del Equipo Crénica, así como por el carenunciador de la posición, realizado por Antonio Miró y Azerín, todo ello editado por la propia Conselleria de Cultura.

AUDIENCIA DEL PRESIDENTE

El Colagio de Arquitectos de Valencia y Murcia, representado por su deca-Filiberto no presidente, Crespo, y el presidente de la delegación en Velencia, Camilo Grau, visitaron ayer al presidente Albiñana pa ra hacerle entrega del pri-mer catálogo-guía de arquitectura de la ciudad de . Valencia. En él figuran más de

cuatrocientos edificios interés histórico-artístico, que, según los especialis-tas, merecen una especial

Indicaron al presidente del Consell que éste tan sólo el primes en el camino de la catalogación del patrimonio ar-tístico del País Valenciano, en la que están ya trabajando los componentes de la Comisión de Archivo Histórico Artístico del indicado Colegio Arquitectos.

Se señaló, esimismo. que ya se había editado el plano-guía de arquitectura de la ciudad de Alicante. esperándose pronto iniciar el correpondiente a Caste-

llón.

En cuanto al catálogo, anunciaron que para próximas Navidades aparecerá el primer tomo, in cluyendo los edificios de interés existentes en la ciudad de Valencia, cons-truidos hasta el sitruidos glo XVIII.

Por último, ofrecieron todo tipo de colaboración al Consell, fundamentalmente, en lo que a la de-fensa del patrimonio arqui

tectónico respecta.